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                                                                                                Ferrara 10 marzo 2023
                                                                                 
                                                                                               Al Sig. Sindaco 

Al Presidente del Consiglio Comunale

Oggetto: RISOLUZIONE al Bilancio di Previsione del Comune di Ferrara 2023/2025–

Istituzione di linee di collegamento di trasporto pubblico con le Frazioni di Fossanova San 

Marco, Quartesana e San Martino.

PREMESSO CHE

- appare evidente come, di fatto, gli abitanti delle frazioni siano grandemente limitati nell’utilizzo di 

strumenti di mobilità pubblica, posto che la maggior parte delle Frazioni appare priva dei dovuti e 

consoni collegamenti di trasporto pubblico con il centro cittadino;

- tale assenza di collegamento, oltre a creare un disservizio, contraddice l’intento di rendere il più 

accessibile possibile l’utilizzo di trasporti pubblici;

CONSIDERATO CHE

- valorizzare l'utilizzo del trasporto pubblico appare un'esigenza primaria e centrale anche per 

ragioni ecologiche ed ambientali, per abbassare il livello di inquinamento e delle emissioni 

derivanti dalla circolazione dei veicoli privati;

- il servizio di trasporto pubblico costituisce anche un indispensabile risorsa per agevolare la 

circolazione di adolescenti e ragazzi residenti nelle frazioni;

OSSERVATO CHE

- a più riprese i residenti delle Frazioni, ed in particolare di quelli di Fossanova San Marco, 

Quartesana e San hanno avanzato richiesta della creazione di una rete di collegamento con il 

centro cittadino mediante il trasporto pubblico locale.
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RICORDATO CHE

- la Giunta ha più volte rappresentato l’impegno alla valorizzazione dei territori limitrofi a Ferrara 

Città;

- in particolare, nonostante le rassicurazioni del Vice Sindaco, con delega a Frazioni e Mobilità, che 

si è più volte impegnato con gli abitanti di San Martino a creare ed efficientare un collegamento 

con la Città a mezzo del servizio pubblico Urbano, tale servizio non risulta essere ancora in alcun 

modo stato attivato

IL CONSIGLIO COMUNALE IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA

a prevedere una posta di bilancio, con la prima variazione, volta a finanziare un servizio di 

collegamento per le Frazioni di Fossanova San Marco, Quartesana e San Martino al centro cittadino 

mediante il trasporto pubblico locale.

La Consigliera Comunale

Maria Dall'Acqua


